Con la ilusión del primer día

Nemesio de Lara inicia su cuarto mandato al frente de la Diputación Provincial

Paulino Sánchez

"Tengo los mismos nervios de la primera vez". Así se expresó Nemesio de Lara en su investidura como presidente de la Diputación Provincial por cuarta vez consecutiva. Fue el pasado 23 de junio cuando tomó posesión de su cargo para otros cuatro años. En su discurso, dio gracias a Dios por haberle permitido esta nueva oportunidad, y agradeció la presencia de amigos y familiares, "lo que demuestra que uno no está solo". Y es que la delegación solanera en el Palacio de la Diputación volvió a ser nutrida. En este sentido, el reelegido presidente insistió en que "la relación humana forma parte de mi vida y ojalá pudiera morir siendo de esa manera".

Nemesio de Lara juró y prometió su cargo con la misma ilusión que en 1999, aunque peine más canas. En lo político, manifestó que encara este nuevo momento con tranquilidad y la misma ilusión que el primer día, "somos la Diputación más saneada de España, con cero euros de deuda a los bancos y habiendo llevado adelante los proyectos previstos".

GACETA estuvo allí para dejar constancia del momento y para pulsar la opinión de otros solaneros, por ejemplo el diputado provincial por la zona de Valdepeñas, pero solanero de nacimiento, Manuel Martínez, que repite como diputado, "es una gran satisfacción trabajar con una persona con tanto compromiso municipal como Nemesio". El nuevo alcalde, Luis Díaz Cacho, calificó su discurso de "serio, riguroso, comprometido, poniendo el dedo en la llaga hacia las políticas sociales".

Su hermana María Catalina, siempre resuelta, dijo que había sido un discurso "corto, pero bien aprovechado", por lo que estaba muy orgullosa de su herma-



Nemesio de Lara junto a su familia.

Un político pegado al municipalismo

Nemesio de Lara Guerrero va cubriendo etapas y, debido a su edad, comienza a batir registros. Fue un político precoz y ya es uno de los más longevos de nuestra región. Obtuvo acta de concejal en 1979, y desde entonces no ha abandonado el salón de sesiones del Ayuntamiento de La Solana. Fue concejal de Cultura con 26 años, entre 1979 y 1982, y alcalde con 34 años durante cuatro legislaturas, entre 1987 y 1999. Mientras tanto, fue diputado provincial del 80 al 81, adonde volvería en 1995, los primeros cuatro años como portavoz de la oposición, y desde 1999 como presidente. Siendo alcalde, también trabajó un tiempo en la Consejería de Bienestar Social, y fue diputado regional del 91 al 95, donde fue ponente de leyes tan importantes como las de Solidaridad y Accesibilidad. Desde 1997 también es secretario provincial del Partido Socialista. A sus 58 años, afronta en plena madurez política un nuevo reto al frente de la institución provincial.

no, resaltando el detalle que había tenido con la madre de su predecesor, el desaparecido Jesús Garrido, presente en el acto. Sebas de Lara, hijo mayor del presidente y nuevo concejal, habló de "un discurso realista" y no ocultó la ilusión que le produce sentarse junto a su padre en el salón de plenos de La Solana. La ma-

dre de Nemesio, Baldomera Guerrero, se mostraba orgullosa de verlo tomar posesión ¡por cuarta vez! Su esposa Rosa, se mostraba alegre por él, "le llena trabajar con los alcaldes". Por último, Nicolás Padilla, amigo personal, era escueto a la hora de valorar el discurso, "en su línea, un fenómeno".

18 GACETA DE LA SOLANA